

Fotostory als Update zum Brückenbau beim Sportplatz



In der Nähe des Sportplatzes entsteht eine neue Brücke (Foto: Jeffrey R.)

Engelberg – Beim Sportplatz und beim Wasserfall rissen die Engelberger Schülerinnen und Schüler in Zusammenarbeit mit der Lehrerin Michèle Bösch und mit Gemeindarbeitern zwei alte, morsche Langlaufbrücken ab und halfen, diese neu aufzubauen. In der Folge ein paar Fotos zum Aufbau der neuen Brücke beim Sportplatz.

Einige motivierte Schüler der Gemeindeschule Engelberg haben in der Projektwoche nach dem Motto „Stei uf Stei – alli hälfid mit“ zusammengearbeitet und beim Sportplatz und beim Wasserfall zwei neue Brücken gebaut. Nachdem die alten Brücken abgerissen waren, wurde umgehend mit dem Aufbau der neuen begonnen, welche im Winter für die Langlaufstrecken genutzt werden.

Auf der nächsten Seite ein paar Fotos zum Aufbau der neuen Brücke beim Sportplatz.

hama



(Fotos: Jeffrey R.)